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Пролетарии, всех стран, соединяйтесь!
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К новым свершениям
16 декабря трудящиеся ордена 

Трудовою  Красного Знамени города
*  Ангарска, претворяя в жизнь реше

ния XXIV съезда партии, на основе 
широко развернутого с о ц и а л и с т и ч е 
скою  соревнования завершили вы
полнение плана девятой пятилетки 
по производству и реализации про
дукции по сумме годовых планов.

90 процентов прироста объема 
производства достигнуто за счет рос

та производительности труда, кото
рая возрастет на 51,2 процента про
тив 46,6 процента по плану.

Д о конца года сверх заданий 9-й 
пятилетки будет выпущено и реали
зовано продукции на сумму около 
60 миллионов рублей, а сверх ди
рективного задания — на 174 мил
лиона рублей. Производство товаров 
народного потребления за пятилетие

возрастет в 2,2 раза.
От имени трудящихся города ГК 

КПСС и исполком городского Сове
та депутатов трудящихся в своем 
рапорте заверили областной комитет 
партии и исполком областного Со
вета депутатов трудящихся, что ан- 
гарчане направят все свои усилия 
на дальнейшее повышение эффек
тивности производства и достсйную 
встречу XXV съезда КПСС.

ОДОБРЯЕМ!
К АК И ВСЕ советские люди, мы, 

монтажники, с большим удов
летворением встретили проект ЦК 
КПСС к XXV съезду «Основные на
правления развития народного хо

зяйства СССР на 1976— 1980 годы», 
который открывает широкие дирек
тивы на десятую пятилетку. Наша

бригада занимается газификацией 
новых микрорайонов и старых квар
талов, и по росту объемов газифи
кации мы наглядно видим, какую, 
заботу партия и правительство про
являют о растущем благополучии 
народа.

«Расш ирить практику снабжения строек 
материальными ресурсами через общ его
сударственную систему м атериально-тех
нического снабжения по заказу  строи
тельных и монтажных организаций в со
ответствии с их потребностью, определя
емой проектами и сметами», — эти строч

ки ироекта нас особо радую т.
В девятой пятилетке мы добились вы

соких темпов м онтаж а на промышленном 
производстве, а постоянные задерж ки с 
поставкой оборудования. материалов, 
труб прямо сказы ваю тся на повыше
нии аффективное тн монтаж ного произ
водства. Уровень индустриализации мон
таж а  в пашем тресте ц этом году сос
тавит 87 процентов, в десятой пятилетке 
он несомненно будет еще выше.

Коллектив нашего треста приложит все 
усилия, чтобы выполгить планы партии 
в ближайш ем пятилетии.

В. БОРОВСКИП. 
бригадир мон i а кннков-газовщ иков
М СУ-45 треста Воет* «кхиммонтаж.

15 декабря состоялось заседание бюро городской о 
комитета партии, на котором обсуждался вопрос «О 
Постановлении ЦК КПСС «О проекте ЦК КПСС к 
XXV съезду Коммунистической партии Советского Со
юза «Основные направления развития народного хо
зяйства СССР на 1976— 1980 годы». По обсуждаемому 
вопросу принято следующее постановление:

Горячо одобрить проект ЦК КПСС к XXV съезду 
«Основные направления развития народного хозяйства 
СССР на 1976— 1980 годы» как подлинно научную ос
нову деятельности партийных, советских, хозяйствен
ных органов в десятой пятилетке.

О бязать секретарей партийных организаций органи
зовать изучение и широкое обсуждение проекта ЦК 
КПСС к XXV съезду в партийных организациях, на 
собраниях трудящихся. До 20 декабря 1975 года раз
работать графики проведения собраний, привлечь в 
качестве докладчиков руководителей предприятий, сек

ретарей партийных организаций.
Обязать отдел агитации и пропаганды ГК КПСС 

подготовить график выступлений членов группы док
ладчиков при ГК КПСС на предприятиях и в органи
зациях города по материалам постановления ЦК 
КПСС и задачам трудящихся города.

Считать целесообразным на проводимых собраниях 
трудящихся в ответ на постановление ЦК КПСС при
нимать встречные планы на 1976 год и десятую пяти
летку, повышенные социалистические обязательства на 
первый кваруал и на 1976 год.

Отделу пропаганды и агитации ГК КПСС, городской 
организации общества «Знание», партийным организа
циям организовать широкую пропаганду проекта ЦК 
КПСС к XXV съезду «Основные направления развития 
народного хозяйства СССР на 1976— 1980 годы», ис
пользуя политинформаторов, агитаторов, пропаганди
стов, лекторов, докладчиков, местную печать и радио.

С огромным воодушевлением 
встретили трудящиеся Советского 
Союза проект ЦК КПСС к XXV 
съезду партии «Основные направле
ния развитии народного хозяйства 
СССР на 1976— 1980 годы». По всей 
стране — в партийных организаци
ях и на многочисленных собраниях 
трудящихся — широко развернулось

обсуждение этого исторического до
кумента.

В республиканских, краевых, об
ластных партийных организациях 
проходят пленумы и собрания акти
вов. Коммунисты принимают к не
уклонному руководству положения 
и выводы, изложенные в речи Гене
рального секретаря ЦК КПСС то-

АМУ-2 — 25 лет

Н А ДНЯХ коллектив АМУ-2 треста Сибхиы- 
монтаж отмечает свой юбилей — двадцать 

пять лет со дня организации управления. Отме
чает его трудовыми успехами: досрочно, к 1 мая, 
выполнена пятилетка, к 1 ноября—годовая про
грамма. Д о  конца года управление выполнит до
полнительно монтажных работ на 2,5 миллиона
рублей. ^

За четверть века коллектив монтажники^, спе
циализирующийся на монтаже технологического 
оборудования, трубопроводов и металлоконст р> к- 
ций, выполнил немалый объем работ, ежегодно 
наращ ивая темпы. Только за последние десять 
лет в Ангарске смонтировано двадцать крупных 
производств, в их числе две ЭЛОУ АВ Г, про
изводства масел, аммиака, присадок, установки 
карбамидной депарафинизации и сероочистки су
хих газов и другие. Каждую пятилетку объемы 

I выполненных работ увеличивались в пять раз.
Значительно возрос уровень индустриализа

ции, монтажные площадки все больше превра
щаются в сборочные. Узлы и детали трубопрово
дов изготавливаются в заводских условиях, р а 
стет механизация на монтаже Неслучайно про
изводительность труда в управлении за этот пе
риод возросла в 4,4 раза.

В дружном и слаженном коллективе немало 
ветеранов и передовиков производства, тех, кто 
своим трудом '‘растит и приумножает славу кол
лектива. В предсъездовском соревновании впе
реди идут коллектив участка № 4 (начальник 
участка Ю. В. Бочаров), бригада И. Ивашки
на, лучшим сварщиком признан Н. Е. Мальцев, 
лучшим мастером—Н. Д. Щ ербаков. 23 бригады 
работаю т по почину А. Басова.

На торжественном собрании, где состоится че 
ствование победителей, с трибуны будут назы 
вать фамилии братьев Валентина, Владимира i 
Николая Сенновских, Григория, Николая и Вик 
тора Барашниных, братьев Никузиных, Баянки 

г пых, которые сделали профессию монтажника се
мейной традицией. С первого дня работают в уп 
равлении слесари И. Цвигун, М.. Голубь, П. Ка 
тюбин, газосварщик В. Панает и многие другие 
Высокое звание ударника коммунистического тру 
да носят 172 человека — члены одиннадцати 
бригад, четырех отделов и одного участка.

варища Л. И. Брежнева на декабрь-/ 
ском (1975 г.) Пленуме ЦК КПСС. 
Делегаты единодушно одобряют 
проект ЦК КПСС к XXV съезду 
Коммунистической партии Советско
го Союза «Основные направления 
развития народного хозяйства СССР 
на 1976—1980 годы».

(ТАСС).

В экспериментальный цех НИИхиммаша Вла
димир Коротеев пришел со школьной скамьи. 
Сейчас он опытный слесарь-сборщик. За  удар
ный труд награжден почетной грамотой, много 
времени уделяет общественным делам коллекти
ва, является заместителем редактора стенной га
зеты цеха.

На снимке: В. И. Коротеев.

Фото И. АМОСОВА.

С В Е Д Е Н И Я  ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В Г О Р О Д С К О Й  С О В Е Т
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 14 декабря 1975 г.

На основании решения исполкома городского Совета 
депутатов трудящихся от 24 ноября 1975 года 14 де
кабря состоялись выборы депутатов городского Сове
та депутатов трудящ ихся по 35, 331 и 350-му избира
тельным округам.

Исполнительным комитетом Ангарского городского 
Совета депутатов трудящихся получены от окружных 
избирательных комиссий по 35, 331 и 350-му избира
тельным округам сведения о результатах выборов в 
Ангарокий городской Совет депутатов трудящихся.

В выборах депутатов городского Совета депутатов 
трудящихся приняло участие 99,85 процента от общего 
числа избирателей 35, 331 и 350-го избирательных ок
ругов.

За кандидатов в депутаты голосовало 99,85 процента 
от общего числа избирателей, участвовавших в голосо
вании.

В соответствии с Указом Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 3 августа 1951 года и ст. 121 «По
ложения о выборах в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельркие и поселковые Советы 
депутатов трудящихся РСФСР» в городской Совет де
путатов трудящихся избраны следующие товарищи:

ИЗБИ РА ТЕЛЬН Ы Й  ОКРУГ № 35
ВЫ ДРИ Н  Александр Павлович — заведующий от

делом строительства и городского хозяйства ГК КПСС.
И ЗБИ РА ТЕЛЬН Ы Й  ОКРУГ № 331 

ЧЕРНИКОВ Владимир Петрович — начальник го
родского отдела внутренних дел.

И ЗБИ РА ТЕЛ ЬН Ы Й  ОКРУГ № 350 
ЗИ Н О ВЬЕВ Владимир Павлович — заведующий от

делом пропаганды и агитации ГК КПСС.
Исполком горсовета.



ЧЕЛОВЕ ИСКА
j j  Е СРАЗУ найдешь ди-
п  ректора Ангарского фи

лиала ВНИПИнефти Рудоль
фа Александровича Шмелева. 
Планерки, научно-методиче
ские советы, командировки, 
одним словом — директор за 
нят. И все же мне удалось 
встретиться с ним.

Обеденный перерыв еще не 
кончился, и секретарь мне 
сказала: «...Он внизу, навер
ное, играет в шахматы или 
теннис». Мигом вниз — толь
ко б не упустить его!

Интерьер просторного ве
стибюля располагал к актив
ному обеденному отдыху: де
коративная зелень, красочные 
тематические стенды, доска 
почета, спортивный уголок с 
завоеванными трофеями и 
поближе к высоким окнам — 
столики для игр в теннис и 
шахматы. Вот тут-то сраж а
лись в теннис, *в основном 
«на высадку».

Без посторонней помощи я 
сам не смог угадать дирек
тора даж е среди бородатых 
мужчин. И меня выручила 
бойкая сотрудница: «Вон д и 
ректор с парнями «режется» 
в шахматы, рыжеватый ма
лость, да, да!».

Обращаясь к нему, я не 
смог скрыть своего удивле
ния: «Молодой какой! Похож 
на студента». Открытое, чуть 
продолговатое лицо, освещен
ные добрыми серо-голубыми 
глазами, широкая улыбка рас

полагающего к себе человека...
Дело было у меня сугубо вра

чебное — можно ли организовать 
в стенах института день донора.
«М ожно1 »■ — ответил директор и 
сразу оперативно развернул до
норский пункт, сам пришел как 
безвозмездный донор одним из 
первых. Не дф ою , захотелось мне 
поближе узнать молодого директо
ра, в 33 года назначенного директо
ром ф илиала ВНИПИнефти. Ре
альный случай, когда рабочий стал 
директором института. Такая сУДь- 
ба у нас не редкость, она харак
терна для советского образа ж из
ни.

Семнадцать лет трудового стаж а 
Рудольфа Александровича весьма 
емки и насыщенны: рабочий Куй
бышевского завода синтеза, затем 
аппаратчик, мастер-технолог. В 
1963-м уж е начальник смены про
изводства полимеризации этилена.

— Постоянным моим учите
лем считал и считаю М орозо
ва Всеволода Федоровича, ны
не директора завода гидриро
вания на Ангарском НХК. Он 
сделал из меня специалиста и 
руководителя. Много сил и 
времени потратили мы с ним 
при пуске и освоении про
изводства бутиловых спиртов. 
Тогда я и выбрал тему для 
своей работы «Производство 
бутиловых спиртов», — рас
сказывает Р. А. Шмелев.

Нет, не было в его трудовой 
биографии неожиданных взле
тов, скачков через промежу
точные ступени. Ничего не да
валось с налету—постоянная 
учеба, работа над собой. З а 
меститель начальника цеха, за 

меститель главного инженера 
завода — заметили его твор
ческий огонек.

Наконец-то освоено новое 
для страны, сложное в техно
логическом оформлении произ
водство бутиловых спиртов в 
Ангарске. А жизнь подсказы
вает новые проблемы. Произ
водство требует научного по
иска, рационализации и усо
вершенствования в технологии, 
и все это целиком поглощает 
молодого инженера Шмелева 
(в 1967 году он окончил И р
кутский политехнический ин
ститут) .

В филиал он пришел из ла
боратории АСУ комбината.

Ангарский филиал ВНИПИ
нефти — ведущий по проекти
рованию нефтехимических 
производств. Д ля Шмелева 
новый участок работ, участок 
ответственный, требующий но
вого подхода. Теперь он по 
другую сторону традиционных 
разногласий между производ
ственниками и проектировщи
ками. Теперь не сошлешься на 
привычные проектные неувяз
ки: проектанты, мол, не дора
ботали. Сейчас надо отвечать 
за качество проектов, за сроки 
их разработки, за оптималь
ные варианты, включающие в 
себя последние достижения на
уки и техники. И снова один 
выход — учиться самому, по
вышать требовательность к 
Себе и другим.

Все прежние успехи — дип
ломы, награды ВДНХ, успеш
ная рационализация — все в 
прошлом. Сейчас главное 
повысить эффективность внед
рения* научных разработок.

Казалось, не так  много времени 
прошло, а успехи в филиале на‘ 
лицо. Досрочно выполнено пяти
летнее задание по объему проект
но-изыскательских работ. В про
ектировании внедряются расчеты 
на ЭВМ, средства малой механи
зации, завоевал признание и внед
рен в практику модельно-макет 
ный метод на производствах эти- 
лена-300, масел и т. д. Освоено 59 
программ для вычислительной ма
шины, загрузка машины возросла 
до 4 часов. Д ля улучшения автор
ского надзора создана специальная 
группа. Всего н е '  перечислишь, 
что сделано за  последние годы. И 
во многом, безусловно, есть за 
слуга молодого руководителя.

При всем этом Ш мелев не ос
тавляет научной работы, печата
ется в ж урналах «Н ефтеперера
ботка и нефтехимия», «Автомати
зация химических производств*. 
Старается не пропускать ни одной 
новинки по специальности. 
Очень полезной оказалась для не
го научная командировка в ГДР 
на испытание новой схемы по про
изводству бутиловых спиртов 
(опять, скаж ет читатель, эти спир

ты!). «О пять»,—ответил Рудольф 
Александрович, ибо значительная 
часть этих бутиловых спиртов идет 
на изготовление столь необходи
мых народному хозяйству пласт
масс. И не только для этих нужд.

Рабочее и нерабочее время 
Шмелева занято до предела, 
он читает курс «Новейшие д о - « 
снижения в нефтеперерабаты
вающей и нефтехимической 
промышленности» в институте 
повышения квалификации — 
ИПКнефтехим, он руково* 
дит экономическим семинаром, 
он председатель комиссии при 
ГК КПСС по подведению 
итогов соревнования среди ин
ститутов города. День руко
водителя уплотнен до преде
ла...

В январе ему предстоит з а 
щита диссертации — практи
ческая часть ее дала на ком
бинате экономию около трех 
миллионов рублей в год, по
лучены данные для проекти
рования аналогичных произ
водств. Работы впереди — не
початый край.

И. ХАХМОВИЧ, 
врач.

Зиновия Григорьевна Штаба 
на заводе Ж БИ -5 — формов
щик и стропальщик цеха ж е
лезобетонных изделий. Недав
но за свой труд она поощ

рена почетной грамотой. А 
всего в ее трудовой книжке 
уже 18 поощрений за добро
совестное отношение к труду 
и победы в социалистическом 

соревновании.
Фото В. НЕБОГИНА.

За ч и с т о т у  о к р у ж а ю щ е й  с р е д ы

А Н Г А Р А  БУДЕТ ЧИСТОЙ...
(ЛХРА.НА П РИ РО Д Ы  в
^  социалистическом об

ществе — одна из важней
ших государственных задач. 
От ее решения зависит ус
пех выполнения народнохо
зяйственных планов, она 
прямо связана с ростом 
благосостояния людей, с 
заботой об их здоровье, со
здании условий для плодо
творного труда и отдыха. 
Здесь не должно быть по
зиции временщика — ур
вать сегодня у природы в 
ущерб будущему. Лишь на 
фундаменте природоохра

нительных мер надо разви
вать высокоэффективное 
производство.

На Ангарском нефтехим- 
комбинате вопросам охра
ны природы уделяется са
мое пристальное внимание. 
Ежегодно составляются и 
внедряются в производство 
мероприятия, направленные 
на снижение сброса загряз
нений в окружающую сре-
ду.

В девятой пятилетке вы
полнено 433 мероприятия, 
из них 317 — по охране во
доема и 116—по охране ат
мосферы. Введены в эксп-, 
луатацию объект предвари
тельной очистки сульфид
ных, фенольных и маслосо
держащих вод, что позво
лило снизить содерж аний 
загрязнений в этих стоках; 
флотационная установка 
нефтесодержащих стоков, 
позволившая вдвое снизить 
сброс нефтепродуктов; узел 
биологической очистки хи-

«РАЗВИВАТЬ НАУЧНЫЕ ОСНОВЫ РАЦИОНАЛЬНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ И ОХ
РАНЫ ПОЧВ, НЕДР, РАСТИТЕЛЬНОГО И ЖИВОТНОГО МИРА, ВОЗДУШНОГО И 
ВОДНОГО БАССЕЙНОВ».

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду КПСС).

мически загрязненных
сточных вод, принявший 
сточные воды строящейся 
части города и химических 
производств.

Построены и введены юж
ная главная фекальная на
сосная города и напорные 
коллекторы, что повысило 
надежность канализовання 
города; три блока оборот
ного водоснабжения; насос
ная по откачке бытовых 
вод п. Майска и северной 
части города на биологиче
ские очистные сооружения, 
позволившая закрыть вре
менные сооружения меха
нической очистки бытовых 
вод, действующие с 1949 
года.

В целях снижения вред
ных в ы б р о с о в  смон
тированы на установках 

аппараты воздушного ох
лаждения.

В цехе № 13 переведены 
газогенераторы с паровоз
душного дутья на кисло
родное. Ликвидирован
сброс в атмосферу фено
лов, сероводорода, серни
стого газа и окиси углеро
да.

Заканчивается переобору
дование агрегатов катали
тического разложения 
окислов азота, что такж е^  
значительно сократит вы
брос окислов азота от

производства слабой азот
ной кислоты.

Только на выполнение 
природоохранных меро
приятий в 9-й пятилетке 
комбинатом затрачено 26 
миллионов рублей — циф
ра немалая. Такие огром
ные средства на охрану 
природы не может затра
тить ни одно капиталисти
ческое предприятие.

Все эти мероприятия по
зволили при одновремен
ном росте выпускаемой 
продукции ежегодно сни
ж ать сброс загрязнений в 
окружающую среду, за 5 
лет снижение составило в 
среднем более 30 процен
тов, а сброс метанола и 
формальдегида ликвидиро
ван полностью.

И неудивительно, что 
весной и летом круглые 
сутки в ста метрах ниже 
сбросных каналов комбина
та в водоем можно видеть 
рыболовов, успешно вылав
ливающих ельца, окуня, щу
ку и даж е вновь поселен
ного в реке Ангаре карпа.

Закономерный итог —- по 
результатам работы защи
ты внешней среды наш го
род и в том числе Ангар
ский нефтехимкомбинат в 
ноябре представлены на 
ВДНХ.

Проектами некоторых 
технологических произ

водств комбината не были 
предусмотрены меры по за 
щите окружающей среды 
от производственных вы
бросов в атмосферу, поэто
му, только приложив боль
шие усилия, коллектив су
мел добиться снижения 
выбросов. Значительно уси
лен и контроль. Состояние 
выбросов в окружающую 
среду систематически конт
ролируют лаборатории по 
охране водоема и атмосфе
ры комбината, санитарная 
и рыбная инспекции, Бай
кальское бассейновое (тер
риториальное) управление 
по регулированию и охра
не водных ресурсов, народ
ный контроль и общество 
охраны природы, членами 
которого являются многие 
работники комбината. При
ступила к работе по охране 

атмосферы вновь созданная 
Государственная региональ
ная инспекция по контро
лю за работой газоочистных 
и пылеулавливающих уста
новок.

Ни один случай наруше
ния норм сброса не оста
ется без внимательного рас
следования. Конкретные 
виновники строго наказы
ваются: лишаются премий, 
понижаются в должности, 
снимаются с работы.

По вопросам охраны 
природы комбинат поддер

живает постоянную связь с 
рядом научно-исследова
тельских организаций, ко
торые по договорам выпол
няют работы по наиболее 
актуальным вопросам за 
щиты внешней среды. На 
комбинате действует лабо
ратория по охране внешней 
среды от ИНУСа. Над 
вопросами защиты природы 
от вредных выбросов ком
бината работают ученые 
Москвы, Ленинграда, Д зер
жинска, Новосибирска и 
других городов. Ленинград
цы исследуют тему «Рабо
та комбината без сброса в 
водоем», москвичи и дзер
жинцы приняли к разра
ботке около тридцати тем 
по сокращению выбросов if 
атмосферу. Новосибирцы и 
иркутяне ряд лет работают 
над вопросами интенсифи
кации биологических очи
стных сооружений. Сибир
ский филиал производст
венного объединения «Тех- 
энергохимпром» изучает 
проблему переработки
твердых и полужидких от
ходов комбината, вывози
мых на свалку.

И вместе с тем, к сож а
лению, наблюдаются слу
чаи загазованности атмос
феры при неблагоприятных 
метеорологических условиях 
и особенно при безветрии. 
Еще не все промышленные

выбросы могут быть очи
щены, так как наукой не 
найдены методы очистки.

С целью дальнейшего 
снижения выбросов на де
сятую пятилетку разрабо
таны новые планы. Внедре
ние их приведет к даль
нейшему сокращению и 
ликвидации выбросов. Сре
ди намеченных мероприя
тий окончание - строительст
ва пруда-отстойника на об
щем стоке комбината, мон
таж узла мокрой очистки 
отработанного воздуха пос
ле циклонов сушильной 
башни, который обеспечит 
резкое снижение загрязне
ний атмосферы, почвы и 
водоема выбросами произ
водства моющих, строи
тельство опытно-промыш
ленного агрегата по очист
ке отработанного воздуха 
после грануляционной баш
ни аммиачной селитры.

Главными задачами в 
ближайшие годы являются 
строительство очистных со
оружений по очистке вод и 
выбросов в атмосферу, 
внедрение повторного и обо
ротного водоснабжения, 
внедрение аппаратов воз
душного охлаждения, за 
мена устаревших установок 
современными — с про
грессивной технологией.

Коллектив комбината по
лон решимости и впредь 
неустанно вести работу по 
оздоровлению окружающей 
среды.

В. ТИМОШик,
начальник отдела охра
ны природы А НХК.
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• НАК ВАС ОБСЛУЖ ИВАЮ Т?

СКОЛЬКО УСЛУГ

НУЖНО
В КРАСНОЯРСКЕ состоя

лось зональное совеща
ние работников службы быта. 
Были обсуждены вопросы о 

ё  состоянии справочно-информа
ционной службы и дальней
шего развития бюро услуг, 

| улучшения качества и культу
ры обслуживания.

На совещании были пред
ставители службы быта из 
Москвы, Перми, почти всех го
родов Урала, Сибири, З а 
байкалья, Дальнего Востока, 
Сахалина. Нужно отметить, 
что совещание прошло очень 
плодотворно, по-деловому, со- 
стоялся большой обмен опы-

* том. Делились опытом работ
ники службы быта Москвы, 
Свердловска, Красноярска и 
других городов. Хозяева со
вещания организовали озна
комление с бюро услуг и про
катом вещей, справочно-ин

формационной службой Крас- 
нсярска. Здесь по этим видам 
имеются нгплокйе результаты. 
В конце совещания были при
няты рекомендации по даль
нейшему развитию услуг.

В наши дни для всех боль
шое значение имеет потреб
ность в справочно-информа
ционной службе. Допустим, 
человек приехал в незнакомый 
город-. Ему все неведомо: ули
цы, маршруты автобусов, 
трамваев, адреса учреждений, 
предприятий. Д аж е проживаю
щему в этом городе много 
приходится тратить времени, 
чтобы получить необходимую 
справку. Часто телефонное 
справочное занято. В боль
ших городах сейчас за опре
деленную плату вы можете по
лучить в горсправке службы 
быта :юбую информацию по 
телефону. Бывает и так: за 
полнит человек документы, 
стоит в очереди в каком-ли€с 
учреждении, а потом выяснягг- 
ся, что неправильно заполнил 
документы. Как быть? В не
которых городах организова
ны столы углу1 при нотари
альных конторах, ГАИ, пас
портных столах, где граж да
нам сделают правильное
оформление документов.

Москвичи рассказы вали об услу
ге посредничества. К примеру, ч е 
ловек на лмю маш ине попал в 
аварию. Нанесен материальны е 
ущерб. Трудно правильно оценить 
нанесенный ущ ерб. Одной стороне 
каж ется, что мало взыскивают с 
нарушившего правила, виноватому, 
наоборот, — много. И люди охот
но обращ аю тся к посредникам 
из службы быта. Надо сказать, 
что суды с вниманием относятся и 
всегда отмечают справедливое, 

объективное заклю чение посредни
ка. Мы эти услуги будем внедрять 
у себя.

Много говорилось о трудностях 
с кадрами. Решение этой пробле
мы видится только в привлечении 
в сферу бы та пенсионеоов, сту
дентов. Многие широко практи
куют совместительство.

Особый разговор состоялся о ра
боте бюро услуг. Единодушно при
шли к общему мнению: надо изу
чать спрос населения, внедрять но
вые виды услуг. И ж изнь под
сказы вает, что уж е пришло время 
служ бе быта заним аться самим 
человеком. Когда-то проблемой 
было отремонтировать обувь, часы, 
стиральную машину. Сейчас воп
рос об удовлетворении человека 
предметами быта и ремонта их 
nf дктически решен. Службе быта 
т е д с т о и т  заниматься не только 
3 ; овлетвореннем материальных 
Ллаг человека, но и удовлетворе
нием его культурных и духовных за 
просов. А сколько проблем у мо
лодой семьи? Как* готовить пищу, 
как принять гостей, как ухаж и
вать за  ребенком... И действи
тельно, кто этому долж ен учить?

Я думаю , служ ба быта здесь 
долж на быть полезна. Сколько 
специалистов, педагогов из числа 
пенсионеров, которые могут со
трудничать в этой области! Надо 
их привлечь и заинтересовать.

I
На совещании представитель 

Министерства бытового обслу
живания сообщил, что с \ ян
варя 1976 года вводятся такие 
виды услуг, как обучение 
кройке и шитью, художествен
ному вязанию, фотоделу. В 
ателье бытовых услуг в Ан
гарске такое обучение будет 
организовано. Во многих го
родах пользуются популярно
стью банкетные залы с комп
лексом услуг. И у нас плани
руется организовать такой зал.

Был разговор и о прокате 
вещей. В этой отрасли еще 
много нерешенных проб.гсм. 
Вот, к примеру, украшают еще 
окна общежитий города авось
ки, мешки, ящики с продук
тами, а у нас на прокатных 
пунктах стоят холодильники. 
Мы зимой их можем выдавать 
по сниженному прейскуранту, 
а общежитиям — по безналич
ному расчету. Но это, видно, 
не волнует руководителей, от
вечающих за бытовые условия 
в общежитиях.

И вот еще пример. У нас 
есть детский спортинвентарь. 
Летом в спортивных павильо
нах мы выдаем его напрокат. 
Он используется в году 3 —4 
месяца, а потом лежит на 
складе. Детские учреждения 
на льготных условиях могли 
бы брать его даже по безна
личному расчету, но не берут.

Нерешенных вопросов еще 
много. Работники службы бы
та будут их решать, будут и 
дальше развивать сферу ус
луг.

Г. ФЕДОРОВ, 
начальник ателье бытовых 
услуг горбыткомбината.

II

Г> НАШИ дни уделяется большое внимание пропаганде 
социалистического законодательства и правовому воспи

танию трудящихся. Повышение правовой культуры населения 
и уровня его правосознания — надежный путь дальнейшего 
укрепления социалистической законности и правопорядка. 
Претворяя в жизнь решения XXIV съезда КПСС об уси
лении правовой воспитательной работы среди советских граж 
дан, по решению бюро ГК КПСС в 1073 году в Ангарске при 
обществе «Знание» был создан университет правовых зна
ний с “Время факультетами: народных заседателей, товарище
ских судов и народных дружин.

Основные задачи университета как общественного учебно
го заведения заключались в ознакомлении широких маос 
трудящихся с основами советского законодательства, ока
зание помощи в юридической подготовке лиц, совмещающих 
трудовую деятельность с выполнением общественных обя
занностей. Университет работал по определенной учебной про
грамме, рассчитанной на два года обучения. Слушатели ф а
культета народных заседателей были ознакомлены с уго
ловными, трудовыми, брачно-семейными, гражданскими за 
конодательствами.

П Р А В О В Ы Е  

З Н А Н И Я - В С Е М
На факультете товарищеских судов знакомились с зако

нодательством о товарищеских судах, об организации и ме
тодике работы общественных судов, а также с некоторыми 
актами в области трудового, уголовного и гражданского пра
ва.

В мае 1975 года университет закончили 120 народных 
заседателей и членов товарищеских судов. С сентября 1975 
года вновь начались г.анятия в университете правовых зна
ний. Работают три факультета. Создана группа постоянных 
лекторов из работников народного суд, прокуратуры, адво
катуры. Обучение в университете всех народных заседате
лей, членов товарищеских судов и народных дружинников 
необходимо. Успешная и плодотворная деятельность народ
ных заседателей в осуществлении правосудия, профилактике 
правонарушений и правовом воспитании населения невозмож
на без достаточно глубоких знаний основ советского законо
дательства.

Необходимы знания советского права председателям и чле
нам товарищеских судов, которые рассматривают многочис
лен ые дела в пределах их компетенции, а также и народным 
дружинникам, деятельность которых по охране общественно
го порядка должна проходить в рамках строжайшего соблю
дения законности.

К сожалению, следует отметить, что не все члены товари
щеских судов, народные дружинники* а такж е и народные 
заседатели прониклись ответственностью возложенных на 
них обязанностей. Начавшийся учебный год показал, что ряд 
слушателей нерегулярно посещает занятия, в особенности 
народные дружинники, члены товарищеских судов. Общест
венные организации предприятий, учреждений и организаций 
Ангарска должны оказать помощь университету в работе 
факультетов.

3. ПОЛЯКОВА,
декан факультета народных заседателей университета 
правовых знаний.

ТШП1Ш Ц|1и11У1НН1и11111»11И1П1П1111М1111Ш11П11ШП11ПЦ11Ш1Ш1П11тт11П11111111к:

Администрация и фабричный комитет совместно с 
партийным бюро обсудили корреспонденцию И. Нико
лаевой под названием «Решения без выполнения», 
опубликованную в № 221 газеты «Знамя коммунизма».

Действительно, в течение нескольких месяцев в от
дельных комнатах и местах общественного пользования 
оконные рамы были без стекол. Вопрос не был решен 
оперативно из-за отсутствия фондов на стекло. Меры 
были все же приняты, и окна застеклены. Сквозняки в 
общежитии ликвидированы.

В ноябре текущего года в общежитие принят воспи-

Продукция электромеханического заво
да пользуется большим спросом в нашей 
стране и за рубежом. Самое непосредствен- 
ное отношение к изготовлению автомати
ческих выключателей имеет Любовь Ми
хайловна Сувилева, она лучшая паяль- 
щица в цехе № 4.

На снимке: Л. М. Сувилева.

Фото И. АМОСОВА.

По следам выступлений газеты

„ РЕШЕНИЯ 
БЕЗ ВЫПОЛНЕНИЯ"

татель. Вопрос о выделении ‘ фондов на приобретение 
мебели для общежития неоднократно ставился перед
* осглавшвейпромом, но не нашел положительного ре
шения.

В текущем году перед Министерством легкой про
мышленности РСФСР поставлен вопрос о выделении 
фондов на мебель и необходимые материалы для ка
питального ремонта общежития. В плане фабрики 
предусматривается в 1976 году провести ремонт в об
щежитии.

А. ЖАРКОВА, 
директор фабрики.

К 150-легао
в о с с т а н и я

V
на Сенатской площади

Л ИТЕРАТУРНАЯ и жур- 
налистская деятельность 

декабристов неотделима от их 
политических воззрений. Сво
бодомыслие и свободолюбие, 
ненавиегь к палочной системе 
самодерж авия и к крепостни
честву проступают во многих 
произведениях Кондратия Р ы 
леева, Александра Одоевского, 
Вильгельма Кюхельбекера, 
Александра Грибоедова, В ла
димира Раевского, Александра 
Бестужева-М арлинского, х Фе
дора Глинки, Павла Катенина^]

На тридцатилетнее молча
ние обрек Николай Палкин 
лучшие умы России, впервые 
в открытую. на Сенатской 
площади, с оружием в руках 
провозгласивших здравицу 
Свободе.

Только через три десятиле
тия из Лондона, где А. И. Гер
цен и Н. П. Огарев организо
вали вольную русскую типо
графию, зазвучал голос д е 
кабристов. Подчеркивая свою 
преемственность с дворянски
ми революционерами, Искан
дер дал своему альманаху на
звание «Полярная Звезда», 
такое же, как называли свое 
издание декабристы^

£
Ё з истории русской
ж у р н а л и с т и к и

«Вольное общество любите
лей Российской словесности», 
организованное в 1816 году, 
было литературной организа
цией декабристов. Позднее это 
общество стало называться 
«ученой республикой». Одно из 
изданий декабристов — «Мне- 
мозина» В. К. Кюхельбекера 
и В. Ф. Одоевского — собра
ние сочинений в прозе и сти
хах, выходило в Москве в 
1824 — 1825 годах. В объ
явлении об издании гово
рилось, что это будет альма
нах только оригинальных, а не 
переводных произведений.

Рядом с художественными про
изведениями в альм анахе публи
ковались полемические. критиче
ские, философские статьи и трак
таты: «Реш аясь говорить о на
правлении нашей поэзии в послед
нее десятилетие, предвиж у,—пи

сал в своей статье «О направле
нии нашей поэзии» В. К ю х е л ь б е 
кер, — что угожу очень немногим 
и многих против себя вооружу. И 
я наравне со многими мог бы вос
хищ аться неимоверными успехами 
нашей словесности. Но льстец 
всы д а презрителен. Как сын Оте
чества, поставлю себе обязанно
стью смело выскаэат» истину».

Многие участники 14 декабря 
идейно направляли издания аль
манахов и ж урналов Москвы и 
Петербурга: «Невский альм анах»,
«Русская старина» А. Корннлови- 
ча и В. Сухорукова, «Московский 
телеграф» Николая Полевого, 
«Невский зритель», «Сын Отечест
ва».

Ж урнал «Невский' зритель» 
— это история и политика, ли
тература и критика* изящные 
искусства и политические но
вости. Эти рубрики отражают 
идейное направление ж урна
ла, пробуждающего интерес к 
истории революционных пре
образований в России. Вышло 
18 книжек ж урнала, в кото
рых публиковались А. С. Пуш
кин, Рылеев, братья Бестуж е
вы.

Но самым ярким, оставив
шим значительный след в ис
тории русской журналистики 
был альманах декабристов 
«Полярная Звезда», свет кото
рой на протяжении десятиле
тий затем светил в России, дав 
русской литературе прекрас-

(Окончанне на 4-й стр.)



Из истории русской 
ж у р н а л и с т и к и

(Оконч. Начало на 3-й стр.)

ные произведения поэтов и 
писателей.

С особенным тщанием от
бирались в «Полярную Звез
ду» произведения русских ли
тераторов.

• Карминная книж ка для люОи- 
тельннц н любителей русской сло
весности» — так характеризовали 
издатели Александр Бестужев н 
Кондратмй Рылеев свое демице, 
чтобы отвести от него ножницы и 
злое око цензуры.

Среди поэтических шедевров аль
м анаха необходимо назвать «Бра
тьев разбойников», «Ц ы ган», «Эле- 
гию» д . С. Пушкина, «Думы», 
поумы «Налпванко» н «Войааров* 
скнй» К. Рылеева, путевые очер
ки моряка Николая Бестужева, 
повести романтика Александр» 
Бестужева, среди аиторов чит*« 

тель видел имена Ивана Крылову 
Евгении Боранынского, В. А. Ж у
ковского, А. С. Грибоедова.

ТТ ЕРВЫМ  из русских жур- 
налов сПолярная Звезда» 

начала публикацию годовых 
обзоров русской словесности, 
которые впоследствии подхва
тили В. Г. Белинский и Н. Г. 
Чернышевский. Основополож
ником таких обзоров был 
•Александр Бестужев-Марлин- 
ский — писатель, чьи повести 
зачитывались грамотными рос
сиянами, революционер, пер
вым вместе со Щепиным-Рос- 
товским приведший на Сенат
скую площадь своих солдат, 
штабс-капитан лейб-гвардии 
драгунского полка, пригово
ренный за 14 декабря к «смер
тной казни отсечением голо
вы», затем «милостиво» заме
ненной 20 годами каторги и 
ссылки...

Всего три книжки «Полярной 
Звезды» получили субскрибенты 
(подписчики) — за  1823—24—25 го
ды. Успех альм анаха был неОы- 
валым. Первая книж ка вышла ти
ражом, оиычным для того време
ни,—6U0 экземпляров и была не
медленно, в течение недели рас
куплена. А вторая книжка уже 
была издана полу торатысячным 
тиражом, удивительным для пер
вой четверти столетия.

Четвертую книжку альм анаха К. 
Рылеев назвал «Звездочкой>. 20 
ноября 1826 года в письме к А. С. 
Пушкину он писал: «Мы они .ь со
бираемся с «Полярною ». Она бу
дет последняя; так по крайней 
мере мы решились. Ж елаем рас
проститься с публикою хорошо и 
потому просим гебя подарить нас 
чем-нибудь подобным твоему пос
леднему нам подарку» (Рылеев 
имел в виду отрывок из третьей 
главы «Евгения Онегина» — раз
говор Татьяны с няней).

«Звездочка» в середине де
кабря на 64-й странице была 
прекращена печатанием, вс* 
экземпляры альманаха аресто
ваны, в тюках отправлены в 
подвалы типографии Главного 
штаба. Она как бы стала пер
вой путевой звездой в ряду 
запрещенных и оожженных Из
даний в России. С начала де
вятнадцатого столетия до на
чала первой русской револю
ции в 1905 году таких запре
щений после «Звездочки» пос
ледовало сотни: 250 названий 
книг, тысячные тиражи изда
ний пошли после царских за
претов ПОД топор И В KOCTpLL 
«Звездочка» была уничтожена 
в 18С1 году, только два эк
земпляра книги сохранились 
случайно.

В 19G8 году группа по изу
чению революционной ситуа
ции в России конца 1850 — 
1860 годов института истории 
Академии наук СССР под ру
ководством академика М. В. 
Нечкиной выпустила в восьми 
томах факсимильное издание 
альманахов «Полярная Звез
да» Герцена и Огарева.

Здесь опять зазвучали го
лоса Рылеева, Пушкина, бра
тьев Бестужевых, страстные 

слова непримиримого Михаила 
Лунина, рассказы о  восста
нии 14 декабря, воспоминания 
участников декабрьского дви
жения, записки о Пушкине 
Ивана Пущина.

Вновь засветилась «Поляр
ная Звезда», когда-то, трид
цать лет назад, скрывшаяся за 
тучами николаевской реакции...

Вл. МУТИН.

•  С п о р т С п о р т

Ирина Дерюгина родилась в спортивной семье — ее отец, 
Иван Дерюгин, был олимпийским чемпионом 1956 года пс 
современному пятиборью, а мать считалась одной из силь
нейших гимнасток Украины. С детства Ирина мечтала о 
спортивной славе.

Мать обучала ее художественной гимнастике по программе, 
рассчитанной на многие годы. «В такой спортивной семье,— 
говорит чемпионка,—я начала заниматься спортом, едва на
учившись ходить». Четыре года Ирина училась в балетной 
школе. Кинорежиссеры предлагали девушке сниматься в ки
но. Но Дерюгина осталась верна любимому спорту.

Изящны и пластичны движения чемпионки Советского Со
юза 1975 года по художественной гимнастике Ирины Дерюги
ной, выполняющей упражнение с мячом.

Фото Ю. СОМОВА.

Д Е С Я Т Ь  П О Б Е Д
13— 14 декабря хоккеисты «Ермака» принимали на своем 

поле хоккейную дружину «Сокол» из Красноярска. Счет 
встреч 8:2 и 8:3 в пользу ангарчан.

«Ермак», выступая в восточной зоне хоккейного розыгрыша 
класса «Б», цровел 10 игр и все выиграл, набрав 20 очков. 
Ближайшие его соперники по турнирной таблице — «Запо- 
лярник» из Норильска и дальнегорский «Горняк». У них 
по одному поражению и по одной ничьей.

ТУРНИР Б0РЦ0
It* декабря в Ангарске начинается Всесоюзный турнир борцов н 

приз «Байкал».
Абсолютный чемпионат Советского Союза по классической борь 

бе проходил в Омске. Местом проведения чемпионата Омск был 
выбран не случайно— это дань уважения омским борцам, воспи
тавшим пятикратного чемпиона мира, заслуженного мастера спорта 
СССР, кандидата педагогический наук, старшего тренера сборной 
страны В. Игумнова (кстати, он получил путевку в  большой спорт, 
став чемпионом Сибири и Дальнего Востока в Ангарске в конце 
пятидесятых годов).

К абсолютному первенству допускалось тридцаяъ борцов в ве
совой категории не менее 95 кг. Д ля участников были проведены 
отборочные соревнования. Вот тут и вступили в борьбу представи
тели спортивного клуба «Сибиряк»— мастера спорта СССР В. Лу- 
ковников и В. Корсаков. Их выступления были успешными.

В период подготовки к чемпионату проводился Всесоюзный тур
нир на приз «Иртыша». В. Луковников стал победителем турнира 
в весе до 100 кГ, а В. Корсаков занял третье место в весовой ка
тегории свыше 100 кг.

7 декабря с торжественного парада богатырей начался абсо
лютный чемпионат ГлабыХ здесь не было. В очередном круге М ар
ченко из Ростова встретился с Корсаковым. Сибиряк из «Сибиря
ка» не дрогнул. Он красивейшим броском через грудь положил ро
стовчанина. Выиграл он встречи у мастеров спорта из Вильнюса 
н Киева. Проиграв дваж ды—Кочневу А. я Ботеву,—Виктор занял 

•седьмое место. Это большой успех молодого борца и его тренера 
Ю. Ерохина.

Валерию Луковникову пришлось испытать горечь поражения в 
первом круге от В. Артюхова, призера спартакиады народов СССР 
этого года. Во второй встрече он буквально «разгромил» эстоя- 

% ского борца, несмотря на его 2-метровый рост и вес свыше 130 кг. 
Победив в четвертой встрече Бойко из Ленинграда, Валерий в 
схватке с Шалимовым получил травму. В итоге—9-е место. Таким 
образом, оба ангарчанина вошли в первую десятку лучших бор
цов страны.

19—21 декабря гостями Ангарска и спортивного клуба «Сибиряк» 
будут участники Всесоюзного турнира на приз «Байкал», которыь 
впервые проводится в Ангарске. По традиции на турнир съезжает
ся свыше 300 участников, в основном кандидаты в мастера и ма
стера спорта СССР. Уже подтвердили свое участие в соревнованиях 
борцы Украины, Эстонии, Киргизии, Казахстана, городов России-— 
Воронежа, Омска, Барнаула, Владивостока, Хабаровска, Ростова.

Спортивную честь Ангарска будут защищать борцы спортивных 
клубов «Сибиряк» и «Ермак». Задача перед мастерами спорта 
проста и ясна—доказать свое преимущество. Тем* же, кто не имеет 
мастерского звания,—занять, как минимум, второе место в своей 
весовой категории, ибо согласно классификации 1—2-е места дают 
право на присвоение звания мастера спорта СССР.

В. ОСИПОВ,
тренер ДЮ СШ спортклуба «Сибиряк», мастер спорта СССР.

ЧЕТВЕРГ, 18 ДЕКАБРЯ

I-  1-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

|  9.55—П рограмма передач..

110.00- -Новости.
10.10—Документальные фильмы-призе
ры VI Всесоюзного фестиваля теле- 

“  виэнонных фильмов. «Минута Сергея 
Авакова» (Ереван), «Кузница» (Тал
лин). *
10.55—«Слово ученому»
11.10—А. П. Чехов. «Хамелеон». 
11.35—Цв. тел. «Содружество социали

стических стран» М онгольская На- 
I  родная Республика.

12.05—«Беседы о морали н праве». 
12.35—Цв. тел. Тираж «Спортлото».
12.45—«Героический 1905 год».
13.15—Цв. тел. Встреча юнкоров теле
студии «Орленок» с Героем Совет
ского Союза ген&рал-полковннком 
Н М. Хлебниковым.
14.10—Цв. тел. «Ш ахматная ш кола».
14.40-г-Цв. тел. Концерт камерного ор
кестра Азербайджанского телевиде
ния и радно, посвященный 90-летию 
народного артиста СССР У. Гаджи- 
бекова.
15.05— Цв. тел. М еждународный тур
нир по хоккею на приз газеты «И з
вестия». Сборная СССР — сборная 
Финляндии. 2-й я 3-й периоды.
16.10—«Ленинский университет милли
онов» . «Экономический прогресс и 
рост международного авторитета 
стран социалистического содруж ест
ва» .
16.45—«Наши соседи». А. Трушкин 
«День рождения сына».
18.00—С. Прокофьев. Третий концерт 
для фортепьяно с оркестром.
18.30—«Время».
19.10— Цв. тел. «Ш ахматная ш кола».
19.40— Цв. тел. М еждународный тур

нир по хоккею на приз газеты  «Из
вестия». Сборная СССР — сборная 
Финляндии. 2-й и 3-Й периоды.
21.00—Новости.
21.15—«Ленинский университет милли
онов». «Экономический прогресс н 
рост международного авторитета 
стран социалистического содруж ест
ва» .
21.45—«Наши соседи». А. Трушкин. 
«День рождения сына».
23.00— Цв. тел. Концерт народного ан
самбля «Сокол*.
23.30— Цв. тел. «Ш ахматная ш кола».
24.00—«Время».
00.30—Цв. тел. М еждународный тур
нир по хоккею на приз газеты «И з
вестия» . Сборная ЧССР — сборная 
Швеции. #

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
2-я программа

19.30—Вечера в Художественном му
зее.
20.00—«П риангарье».
20.30—«Боевые спутники мои». Музы
кальный фильм.
21.15— «Советуем, предлагаем . реко
мендуем».
21.25—Новости.

«МИР» — Не может быть (цветная 
кинокомедия). 9-30 (удл.), 12, 14, 16. 
18, 20, 22.

«ПИ ОНЕР» — Пущик едет> в Прагу. 
9-40, 11-30, 15-20, 15-10. Любовь зем- 
цая (дети До 16 лет не допускаю тся). 
16-50, 18-40 (удл.), 21-10. Зал «Хрони
ка* — Ленинград, соревнование « 
действии. 16, 19. Итальянец в Амери
ке. 17-10, 20-20.

«ГРЕНАДА»—Ж ить, чтобы жить (2
серии, дети до 16 лет не допускаю тся, 
Ф ранция), 12, 16-10, 18-40, 21. Улица
младш его сына. 10, Ч-ЗО.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Любовь земная 
(дети до 16 лет не допускаю тся). 
11-50, 13-40 (удл — Д ам аск — ж емчу
жина Востока), 16-10, 18, 19-50, 21-30. 
Д ля детей — Пятая четверть. 10.

«ПОБЕДА» —Стоянка три часа. 10, 
14-40, 19-20. Чрезвычайное происшест
вие (2 серии). 11-35, 16-15, 21.

Открыта предварительная продаж а 
билетов на цветную кинокомедию «Не 
может бы ть* .

Д К  «ЭНЕРГЕТИК» -  В Баку ду- 
ют) ветры. 18, 20. Д ля детей — Поче
му ты молчишь? 15.

«О КТЯБРЬ»—Есения (2 серии). 10, 
12-30, 17-30, 20. Браслет два. |5.

«Ю НОСТЬ»—зал «Луч» — Весна

кина
.рустной любви. 10, 12, 14 (удл.),
16-20, 18-10, 20, 21-40. Зал  «Восход» — 
Героин. 11-40, 17, 19, 21. Тайна пещеры 
Каниюта. 10-10, 13-30, 15-20.

Кинотеатру «Пионер» требуется мас
совик.

Енервые в Иркутске народный ар- 
wvt РСФСР Иван Рубан с белыми 
медведями. Билеты в Ангарске прода
ются на автостанции с 8-30 до 17 ча
сов. (1824)

Принимаются заявки 01 opi анима
ций и предприятий на 1976 год по со
ставлении' проектно-сметной докумен 
тании на капитальный и текущий ре 
монт зданий и сооружений Наш ад
пег» Ч2-ЙЯ /юм 13 кв 56 Г1696)

Меняем двухкомнатную квартиру по 
адресу: 84-5-34 (4-Й этаж ) на одно
комнатную н комнату. О бращ аться по
сле 18 часов. (2026)

Сдам в аренду квартиру или обме
няю на частный дом. П лощ адь 17 кв. м, 
пятый этаж , изолированная (квартира 
горсовета). О бращ аться: 95-А-94.

(2054)

Помогите следствию
25 октября 19?о года в вечернее вре

мя на ул. Октябрьской, около м ага
зина 4-10, двое пьяных мужчин совер
шили хулиганские действия по отно
шению к неустановленной следствием 
женщине. Просим эту женщину или 
других граж дан, знаю щ их что-либо 
об угом, сообщить в следственное от
деление ГОВД по адресу: ул. Воро
шилова, или позвонить по телефонам: 
2-34-20, 9-85-60, 0-2, 2-27-70.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма* 
прием будет вести ПЕРЕСТОВА Вера 
Максимовна (юрист) с 14 до 18 часов.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

Для вас, пенсионеры, 21 декаб
ря в 17 часов в малом зале ДК 
нефтехимиков демонстрируется 
фильм «В союзе едином» (о соци
алистических странах).

Совет ветеранов А НХК.

УГОЛОК НАХОДОК
11 декабря 1975 года возле учебного 

комбината горбыткомбината в 125-м 
квартале найдена ж енская ш апка. Об
ращ аться в учебный комбинат с 8 до 
20 часов.

Редактор В. А СТАРИКОВ,

Снимем в аренду квартиру на лю
бой срок. Семья 2 человека. С пред
ложениями обращ аться по телеф ону 
2-45-83 с 9 до 18 часов или по адре
су: 23-11-13 (2060)
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